

Resonanz

Horst Moser independent medien-design München / Zürich

»Sie wissen, dass Sie der beste in der Branche sind (nicht nur da, aber in der Buchbranche kann ich es beurteilen!). Mit breitem, breitem Abstand.«

Dorothee Seeliger, Geschäftsführerin/Verlegerin Gräfe und Unzer Verlag, Verlagsleitung/Publishing Director Edel Verlagsgruppe

»Independent ist unverzichtbar für die Zukunft von Gräfe und Unzer. Horst Moser ist conditio sine qua non.«

Dr. Georg Kessler, Mitglied des Vorstandes für den Bereich ›Buch und Versandhandel‹ (Gräfe und Unzer Verlag) über das GU-Redesign

»Niemand hat bisher so gut mit meinen Fotos gestaltet.«

Fotograf Jim Rakete über den Layout-Entwurf seines Portfolios in der Zeitschrift ›Leica World‹

»Danke Horst, für deine Akribie, dein Wissen, deine Genauigkeit und deine Liebe zu dem, was richtig gut ist.«

Boris Kochan, Präsident des Deutschen Designtag, anlässlich der Veranstaltung mit Olaf Leu ›Das letzte Interview‹ in München, 2022.

»Schönes Buch, wie von dir nicht anders zu erwarten.«

Prof & Dr. h.c. Erik Spiekermann über das Buch 100KW, 2022

»Lieber Herr Moser, für Ihr aussergewöhnlich bereicherndes Traktat möchte ich mit Bewunderung gratulieren! Wir dürfen beruhigt sein, Qualität wird überleben, wenn sich auch in Zukunft je länger je mehr nur noch «Auserwählte» dafür interessieren...
Nochmals Bravo und weiterhin frohes Schaffen.«

Fritz Gottschalk, Gottschalk+Ash International AG, Zürich

»Lieber Horst, mit grossem Interesse habe ich Dein wunderbares Traktat gelesen und die exzellenten Beispiele mit Vergnügen betrachtet. Ich stimme mit Deinen Ansichten vollkommen überein, ausser über die Selbstbeschränkung der Schriften. Diese Aussage meines Freundes Massimo Vignelli, wird immer wieder von den verschiedensten Gestaltern wiederholt. ›*Out of thousand of typfaces, all you need are a few basic ones, and trash the rest*‹ (The Vignelli Canon).«

Peter Vetter, Communication and Design, Schweiz

»Donnerwetter ! Hier bündelt sich ein ganzes Designerleben, ein ganzes Designerdenken ! Ich habe es spannend, spannend, spannend, bewundernd, gelesen und Dir – abstrakt – dreimal auf die Schulter geklopft ! Das ist sehr auf den Punkt gebracht und sieht insgesamt super aus ! Ich bewundere Deine Leistung ! Das Traktat ist bemerkenswert, ich sage: Äusserst wertvoll !«

Prof.em.Olaf Leu über das ›Traktat‹, 2023